



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 20.10.2025

Anfrage: BeerenCafé weiterbetreiben – SEM München Nord absagen

Der Betrieb des beliebten Beerencafés (Feldmochinger Straße / bei Hsnr. 436, Ortsausgang Richtung Oberschleißheim) soll auch in Zukunft möglich sein und die Stadtverwaltung wird sich laut Beschluss des Planungsausschusses vom 04.06.2025 auch weiterhin dafür einsetzen. Den Dialog mit der Betreiberfamilie setzt sie fort.

In Rahmen der dauerhaften Legalisierung der Beerencafés werden auch Vorschläge und Konzepte im Bauleitplanverfahren geprüft.

Dies steht jedoch im Widerspruch zu Stadtratsbeschlüssen zur städtebaulichen Entwicklungsmaßnahme SEM Nord, nach der dieses Gebiet nur als Ganzes zu beplanen ist. Auch wären die bisherigen Planungen rund um die Ideenwerkstatt (hier: Bebauungsgebiet Feldmoching Nord) hinfällig.

Beides zusammen geht nicht.

Somit bleibt nur eine Lösung: Weiterbetrieb des Beerencafés und Einstellung der SEM Nord.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

1. Will die Stadt München das Beerencafé oder die SEM Nord bzw. die Bebauung des der SEM Nord entsprechenden Gebiets, egal wie die Maßnahme genannt wird?
2. Gibt es einen konkreten, der Bevölkerung kommunizierbaren Vorschlag seitens der Stadtverwaltung, wie beides zusammen gehen soll?

Initiative:

Dirk Höpner (Stadtrat München-Liste)